
REPORT 3° PLENARIA: 
PREPARIAMO LE 
PROPOSTE DEI 

GRUPPI DI LAVORO

18.03.2023, Acquario Civico - Milano

Dare il benvenuto ai 45 nuovi cittadini e cittadine entranti e 
condividere con loro una breve formazione iniziale sui temi del 
cambiamento climatico e del Piano Aria e Clima del Comune di 
Milano;
Continuare a lavorare sui temi dei Gruppi di Lavoro partiti a 
gennaio, facendo sintesi del lavoro svolto finora e impostando i 
prossimi passi verso la finalizzazione delle proposte;
Presentare altri due nuovi Gruppi di Lavoro, anche per 
permettere ai nuovi membri dell’Assemblea di scegliere a quale 
dei Gruppi di Lavoro partecipare. contenuti scelti.

Obiettivi della terza plenaria

Promotori e staff
NOME RUOLO ENTE

Bedogni Marco
Esperto inquinamento atmosferico, Direzione Transizione 
Ambientale

AMAT

Cattini Alessandro Facilitatore Consorzio Poliedra

Confalonieri Federico Responsabile Unità Mobilità Sostenibile - Direzione Mobilità Comune di Milano

Donati Sara
Facilitatore, Area Stakeholders Engagement, Direzione 
Transizione Ambientale

AMAT

Gemeni Giuliana Facilitatore Consorzio Poliedra

Queeny Giacone Facilitatore, Progetto HeritAct Comune di Milano

Marchini Laura
Area Stakeholders Engagement, Direzione Transizione 
Ambientale

AMAT

Mauri Alessandra Staff Assessorato Ambiente e Verde Comune di Milano

Montibello Sabrina
Facilitatore, Area Stakeholders Engagement, Direzione 
Transizione Ambientale

AMAT

Paci Christina
Coordinatore Area Stakeholders Engagement, Direzione 
Energia e Clima

Comune di Milano

Padovani Caterina Responsabile Unità Aria e Clima - Area Ambiente e Verde Comune di Milano

Petz Eugenio Responsabile Ufficio Partecipazione Comune di Milano

Sordi Giuseppina Direttore Area Energia e Clima Comune di Milano

Sossan Cristina Food Policy - Direzione Educazione Comune di Milano

Trentin Marina
Consulente senior per programma di adattamento Piano 
Aria e Clima - Direzione Resilienza Urbana

Comune di Milano

Zippone Andrea Facilitatore, Unità Aria e Clima - Area Energia e Clima Comune di Milano

Zollo Manuela Unità Aria e Clima - Area Energia e Clima Comune di Milano



Partecipanti

Programma dei lavori

Resoconto delle attività

Per questa giornata sono stati convocati i 45 membri dell’Assemblea 
Permanente, firmatari del “Patto di partecipazione” in occasione della prima 
plenaria di dicembre 2022 (cittadini del gruppo G1), e i 45 nuovi milanesi 
aggiuntisi il 18 marzo e che faranno parte dell’Assemblea fino a settembre 
2023 (cittadini del gruppo G2). 

La giornata si è articolata secondo il seguente programma:

10.00 Benvenuti/e!
10.10 Gruppi di Lavoro (prosieguo dei lavori per G1) | Introduzione
    sull’Assemblea e formazione sul Piano Aria e Clima (per G2)
11.40 Ci presentiamo
12.30 Restituzione dei Gruppi di Lavoro in Plenaria
13.20 Introduzione dei nuovi Gruppi di Lavoro
13.30 Pranzo 
14.30 L’attivismo climatico e il ruolo di città e cittadini - Ferdinando 
    Cotugno, giornalista
14.45 Gruppi di Lavoro 
16.15 Conclusione dei Lavori

La giornata si è aperta con i saluti di Giuseppina Sordi, Direttore Area 
Energia e Clima del Comune di Milano, a cui è seguito un momento che ha 
visto i due gruppi di cittadini lavorare in parallelo: i nuovi membri sono rimasti 
in Plenaria per un momento di accoglienza, formazione e allineamento 
sullo stato dei lavori dell’Assemblea, mentre i cittadini già attivi nei Gruppi 
di Lavoro hanno continuato a lavorare sui rispettivi temi (si veda oltre la 
restituzione complessiva degli esiti della giornata).

L’accoglienza e la formazione dei nuovi partecipanti

Le presentazioni

I nuovi membri hanno assistito alla presentazione di cos’è e come lavora 
l’Assemblea, e come si inserisce nel quadro complessivo delle azioni di 
Milano Cambia Aria e di partecipazione attuate dal Comune di Milano (a 
cura di Christina Paci, Giuliana Gemini ed Eugenio Petz) e ad una breve 
formazione sui temi del cambiamento climatico e del Piano Aria e Clima, 
condotta da Alessandro Cattini e da Caterina Padovani.

A metà mattina i due gruppi di cittadini si sono riuniti per condividere 
un’attività di presentazione e per cominciare a conoscersi meglio. 
I nuovi membri hanno condiviso con tutti e tutte in quale municipio abitano, 
perché hanno accettato l’invito a fare parte dell’Assemblea e quale è la loro 
canzone preferita. Gli altri hanno condiviso invece, tramite un’immagine 
simbolica/evocativa, come si sono sentiti finora a fare parte dell’Assemblea. 
Tante sono le emozioni e le sensazioni emerse.



  1_Gruppo “Mobilità & qualità dell’aria”

A valle della Plenaria durante la quale il Gruppo si era costituito, 
approfondendo con gli esperti del Comune le iniziative correlate alla 
riduzione del risollevamento polveri atmosferiche da traffico stradale (Azione 
PAC 1.4.1) e in particolare la Città 30, le pedonalizzazioni e le Piazze Aperte e 
quelli di mobilità urbana sostenibile, sharing, mobilità elettrica (Azione 2.1.2), 
i cittadini partecipanti hanno proseguito il lavoro per la messa a punto di un 
contributo propositivo con particolare riferimento ad alcuni temi specifici:
 • come sensibilizzare e far partecipare la cittadinanza alla  
trasformazione “Città 30” secondo il modello che è stato utilizzato per le 
Piazze tattiche, co-disegnate e prese in carico da associazioni e gruppi di 
cittadini?;
 • come fare a migliorare la comunicazione con i cittadini, 
differenziandola per i diversi destinatari, sulle ragioni e le modalità delle 
scelte di Città 30 da compiere?

Le presentazioni dei Gruppi di Lavoro

Gli esiti dei lavori dei Gruppi

Nella sessione conclusiva della mattinata, i coordinatori dei Gruppi di 
Lavoro già attivi hanno avuto modo di presentare il lavoro fatto e le 
proposte maturate finora con riferimento ai temi: 
 • Mobilità & qualità dell’aria
 • Economia circolare
 • Adattamento agli eventi climatici estremi
 • Comunicazione di stili di vita sostenibili

Gli esperti del Comune di Milano hanno quindi illustrato sinteticamente i 
temi su cui lavoreranno i due nuovi Gruppi di Lavoro:
 • Food e contrasto allo spreco alimentare
 • Eventi e partecipazione

Per il gruppo Food l’introduzione è stata curata da Cristina Sossan della 
Direzione Educazione, esperta di Food Policy. Per il Gruppo Eventi green 
e partecipazione l’introduzione è stata curata invece da Christina Paci, 
Coordinatore Area Stakeholders Engagement della Direzione Ambiente e 
Verde e Alessandra Mauri dello Staff dell’Assessorato Ambiente e Verde.

Come per gli altri Gruppi di Lavoro partiti a gennaio, le tematiche scelte per 
questi ulteriori Gruppi di Lavoro sono state individuate dallo Staff, in dialogo 
con le Direzioni e gli uffici responsabili dell’attuazione delle azioni del Piano 
Aria e Clima, in base alla maturità di avanzamento delle azioni stesse ed alla 
necessità di ricevere riscontri, indicazioni e proposte da parte dei cittadini 
coinvolti nell’Assemblea. 

Prima di pranzo, i nuovi cittadini dell’Assemblea hanno scelto a quale 
Gruppo di Lavoro partecipare.

L’attivismo ambientale e il ruolo dei cittadini. 
L’intervento di Ferdinando Cotugno

I lavori del pomeriggio sono iniziati con l’intervento in Plenaria di Ferdinando 
Cotugno, giornalista e divulgatore attento ai temi connessi al cambiamento 
climatico. Cotugno ha sottolineato l’importanza dell’attivismo climatico e 
dell’innovazione politica nell’ambito della transizione ecologica, evidenziando 
come l’Assemblea Permanente sia una parte importante della storia che 
coloro che hanno a cuore il futuro del pianeta stanno contribuendo a scrivere.



  2_Gruppo “Economia circolare”

Il Gruppo ha iniziato a trattare i seguenti temi specifici:
 • la tari a consumo, ovvero la possibilità di basare il pagamento della tassa 
sui rifiuti sulla produzione effettiva della famiglia, in ottica di incentivo alla 
riduzione del rifiuto prevista dall’azione 1.7.2;
 • il progetto pilota “Centro del Riuso”, previsto sempre dall’azione 1.7.2 in 
ottica di massimizzazione di materiale recuperato.

Durante i lavori in autonomia il Gruppo ha ragionato su come potrebbe 
funzionare la Tari se invece che a consumo fosse applicata nel momento 
dell’acquisto, ovvero a scontrino. Il Gruppo ha richiesto il supporto di un 
tecnico del Comune, che nei prossimi mesi affiancherà li affiancherà per 
valutare la fattibilità di questa pista di lavoro alternativa alla Tari a consumo.
Inoltre il Gruppo ha lavorato su alcune proposte integrative rispetto ai Centri 
del Riuso, per fare sì che l’allungamento del ciclo di vita dei prodotti sia 
possibile capillarmente in città attraverso:
 • la “Biblioteca delle cose”, sul modello Bolognese di Leila, che permette il 
prestito di alcuni prodotti in buono stato, come se fossero libri in biblioteca;
 • la collaborazione con gli istituti tecnici del territorio, che potrebbero 
fungere come laboratori per l’allungamento di vita dei prodotti, grazie agli 
studenti in alternanza scuola lavoro per esempio;
 • metodi per facilitare la condivisione dei prodotti e beni durevoli nei 
condomini;
 • la collaborazione tra il Comune e le iniziative private che sostengono il 
riuso degli oggetti.

I contributi emersi nei due mesi di lavoro del Gruppo (via mail, via whatsapp, 
incontrando un esperto di piazze tattiche e svolgendo sopralluoghi nonchè 
durante la riunione da remoto di qualche giorno prima della Plenaria del 18  
marzo) pur concentrandosi sui temi sopra ricordati, hanno toccato anche 
diversi altri argomenti d’interesse per la tematica ampia della mobilità 
sostenibile come ad esempio: i costi da sostenere per una mobilità migliore, 
che potrebbero venire da una “tassa sul clima”, il come dare qualità agli 
spazi -pubblici- liberati dal traffico, l’organizzazione del trasporto pubblico 
milanese e dei parcheggi di interscambio, il coinvolgimento di aziende 
private -in particolare per grandi eventi come quello delle Olimpiadi che si 
avvicinano- delle scuole, dei municipi, … 

Durante i lavori della mattinata, il Gruppo si è riallineato su tutto, anche con 
il supporto dei due esperti presenti, e ha confermato l’intenzione di voler 
produrre quale primo contributo una proposta sul tema della Città 30, 
evidenziandone la valenza ambientale (oltre che per la salute), inserendo 
spunti relativi ad esempio all’opportunità di disegnare insieme ai tecnici-
esperti le modifiche della geometria stradale attraverso sopralluoghi 
partecipati nei quartieri, prevedendo la depalificazione, suggerendo modalità 
di controllo anche nella forma di campagne partecipate. Di tutto il resto 
degli spunti emersi verrà invece tenuta traccia in un documento dei lavori 
del Gruppo, di cui prenderanno il testimone i nuovi partecipanti arrivati con 
il secondo gruppo di cittadini entranti. Nel corso del pomeriggio, infatti, 
al Gruppo di lavoro si è unito un numeroso gruppo di persone, e il tempo 
passato insieme è servito per aggiornare i nuovi del lavoro fatto, riprendere 
alcune spiegazioni da parte dei tecnici esperti sulle scelte e le iniziative 
in corso da parte del comune, e definire in linea generale quali modalità 
adottare per lavorare insieme in futuro.  



  3_Gruppo “Adattamento agli eventi climatici estremi”

Il Gruppo aveva iniziato a trattare l’Ambito 4 del Piano Aria e Clima, ovvero 
rispetto la sezione che riguarda come contribuire ad una “Milano più fresca”. 
In particolare il Gruppo ha lavorato su:
 • quali strumenti/modalità utilizzare per fronteggiare le alte temperature;
 • come supportare il cambiamento dei comportamenti personali in termini 
di adattamento.

Durante i lavori in autonomia il Gruppo ha ragionato in modo articolato su:
 • aspetti di comunicazione e necessità di coinvolgere la popolazione in 
modo attivo:
   • il livello di comunicazione attualmente usato dal Comune è troppo 
“basso” e spesso basato su slogan e materiale non adeguato,

Durante la mattinata il Gruppo ha proseguito a ragionare insieme agli esperti 
sulle proposte avanzate nel loro report per capirne la fattibilità e come 
eventualmente raggrupparle per poterle proporre in modo efficace. 
Il confronto con gli esperti è stato efficace sia in termini di risposte avute 
dal gruppo, utili per proseguire i lavori, sia per gli esperti stessi che hanno 
recepito i vari spunti, commenti e richieste emersi. 

Si evidenziano in particolare alcuni esempi/aspetti emersi:
-le motivazioni e gli effetti della lastricatura del Giambellino;
-le motivazioni e gli effetti delle piazze tattiche + i poteri delle vernici utilizzate;
-le possibilità di depavimentazione e l’uso di trincee/fosse filtranti;w
-la riqualificazione di una ex “area di sosta” in via Col Moschin.

Durante questa giornata il Gruppo ha proseguito strutturando le modalità di 
lavoro nei mesi che precedono la Plenaria di maggio. In particolare due sono 
le piste di lavoro, che possono procedere anche in parallelo:
 • continuare a riflettere sulla Tari, aspettando da una parte il supporto 
tecnico lato Comune e dall’altra strutturando un piano di comunicazione/ 
campagna per gli acquisti responsabili, perché sia che la Tari si pagasse a 
consumo, sia “a scontrino”, il consumatore dovrebbe fare attenzione in ogni 
caso nella fase di acquisto agli imballaggi che compra;
 • riflettere sulle proposte integrative rispetto ai Centri del Riuso.

Rispetto a questa seconda pista, alcune persone si sono rese disponibili per 
abbozzare una proposta più concreta e dettagliata da presentare durante la 
prossima riunione del Gruppo, in particolare rispetto ad alcune idee, quali:
 • strutturare un programma di collaborazione tra gli istituti tecnici, alcuni 
volontari esperti nel riparare oggetti e il Comune di Milano, con il fine di 
creare dei centri di pratica della riparazione e dell’allungamento di vita 
degli oggetti. I prossimi passi delle persone interessate ad elaborare una 
prima bozza di proposta rispetto a questa pista di lavoro, consisteranno 
nel contattare alcuni presidi per intervistarli e chiedere riscontro rispetto a 
questa idea;
 • strutturare la sinergia tra il Comune e le svariate iniziative private che si 
occupano di allungamento della vita dei prodotti (es. mercati del baratto, 
repair cafè,...) e il Comune. Alcuni componenti del Gruppo partiranno da una 
mappatura delle iniziative esistenti;
 • studiare il funzionamento della “Biblioteca delle cose” e riportarlo al 
gruppo esteso per valutare se continuare con questa pista di lavoro.

   • è importante coinvolgere i protagonisti (giovani, amministratori di 
condominio, aziende, …),
   • altrettanto importante è coinvolgere preventivamente la popolazione 
nei progetti con impatto sul territorio e in modo diretto, non con materiali 
semplicemente “depositati” sul web,
   • rendere protagonisti i corpi intermedi: municipi, biblioteche 
comunali, impianti sportivi, …dove allocare prioritariamente gli interventi: il 
suggerimento è nel settore pubblico e nelle aree esterne dove le persone si 
aggregano,
 • le aree dove gli interventi sarebbero più utili, classificate in ordine di 
priorità (a giudizio del gruppo) e raggruppate nelle macro-aree “Calore”, 
“Acqua”, “Entrambe”;
 • come il gruppo ha lavorato, con che clima e che difficoltà/opportunità ha 
riscontrato.



  4_Gruppo “Comunicazione di stili di vita sostenibili”

Il Gruppo ha iniziato a trattare i seguenti temi specifici:

 • il Vademecum “100 consigli per vivere in città, una strategia in risposta 
all’azione 5.1.1 del PAC sulla sensibilizzazione rispetto ai temi della 
sostenibilità, decarbonizzazione, transizione ecologica e qualità dell’aria; 
 • sito di Milano Cambia Aria e altri canali di comunicazione digitale, 
strumenti attivati all’interno dell’azione 5.1.1 del PAC sulla sensibilizzazione  
rispetto ai temi della sostenibilità, decarbonizzazione, transizione ecologica e 
qualità dell’aria. 

Durante i lavori in autonomia tra la scorsa plenaria e questa, il Gruppo di 
Lavoro ha ragionato su:
 • cosa comunicare: non limitare la comunicazione a quali piccoli gesti 
adottare per rendere più sostenibile la vita quotidiana ma spiegare anche i 
motivi per i quali questi gesti devono essere messi in atto, fare in modo di 
evidenziare che il progetto AriaClima non è collegato a un partito politico e 
rendere coerente i messaggi da comunicare con le iniziative poste in essere 
dal Comune di Milano;
 • Come comunicare: l’opuscolo cartaceo non basta, ne servirebbe una 
versione digitale;
 • I canali di comunicazione: distribuzione dell’opuscolo nei luoghi di 
socialità e nelle scuole, coinvolgere le associazioni e degli influencer, 
comunicare sui social, sui mezzi pubblici, sui pannelli pubblicitari. 

Il Gruppo in particolare ha: 
 • ragionato su come rendere più visibili tutte le trasformazioni e le attività 
già in atto in città e su come eventualmente loro potrebbero avere un ruolo:
   • ci sono associazioni in città che sarebbe più utile coinvolgere, 
soprattutto per determinate fasce d’età (es. Fridays for Future). Se sì, come?
   • i cittadini dell’Assemblea potrebbero ad esempio andare nei 
Municipi? Far vedere dei video? Avere il ruolo di raccontare i progetti delle 
diverse aree?;
 • evidenziata l’importanza di far vivere alle persone il messaggio che la 
città sta cambiando, che tante cose stanno accadendo, ma le persone non 
lo sanno; 
 • valutato la proposta di mettere dei QR Code nelle zone dove sono già 
stati fatti interventi o dove sono in corso, ma si pensa che non sia così 
efficace perchè i QR Code si usano solo se incentivati in qualche modo.

Principali richieste/spunti emersi:
 • organizzare un tour della città che cambia, visitando aree d’intervento 
sulle quali vengono date informazioni e spiegazioni;
 • in aggiunta al tour si potrebbe organizzare anche una caccia al tesoro 
con dei premi “a tema”;
 • coinvolgere nell’Assemblea anche le altre Direzioni coinvolte sulle 
tematiche (in particolare Urbanistica) per dare feedback sulle proposte, ma 
soprattutto perchè raccontino come e in che direzione si stanno muovendo;
 • supportare le GEV tenendole maggiormente informate e aiutandole 
magari con dei materiali in quanto quelli che usano sono autoprodotti.

Il gruppo integrerà i nuovi arrivati nel lavoro e lavorerà per sintetizzare in un 
paio di proposte dettagliate tutti gli spunti emersi.

https://www.comune.milano.it/web/milano-cambia-aria/un-consiglio-al-giorno


  6_Gruppo “Eventi e partecipazione”

Il gruppo di lavoro Eventi e Partecipazione si è incontrato per la prima 
volta il 18 Marzo 2023 e, dopo un primo momento di conoscenza, ha colto 
l’occasione di aprire un dialogo sul tema della partecipazione con Christina 
Paci, esperta di riferimento del Comune di Milano. Gli obiettivi per questo 
primo incontro erano:

 1. ragionare sull’evento della Green week di Milano che si terrà a 
Settembre; 
 2. inquadrare le possibilità derivanti dalla costituzione di un gruppo che si 
occupi di eventi aperti alla cittadinanza; 
 3. stabilire i ruoli all’interno del gruppo per poter mandare avanti il lavoro in 
autonomia prima della prossima assemblea prevista per il 20 Maggio.

  5_Gruppo “Food e contrasto allo spreco alimentare”

Il Gruppo, interamente composto da persone entrate in Assemblea per la 
prima volta il 18 marzo, ha sfruttato la sessione di lavori del pomeriggio per 
prendere confidenza con gli strumenti organizzativi predisposti per i Gruppi 
di Lavoro e per fare quante più domande possibile a Cristina Sossan, esperta 
del Comune di Milano che si è collegata da remoto con il Gruppo alle ore 15.

Insieme a lei sono state approfondite alcune delle Azioni messe in campo dal 
Comune di Milano per ridurre lo spreco alimentare, con particolare riguardo 
per l’Azione 1.7.3 del Piano Aria e Clima (fra le cui iniziative spiccano gli 
Hub di quartiere contro lo spreco alimentare). Molta attenzione è stata poi 
dedicata anche alle strategie adottate dalle mense scolastiche, da Milano 
Ristorazione, da AMSA, dagli agricoltori di alcune filiere locali e da alcune 
Cascine, nonché alle attività di raccolta e redistribuzione dei prodotti in 
eccedenza della grande distribuzione.

Dopo aver raccolto le risposte dell’esperto alle domande del Gruppo ci si è 
dedicati a una prima veloce analisi della scheda relativa all’Azione 1.7.3 del 
Piano Aria e Clima e alla spiegazione da parte del facilitatore della Scheda 

Durante questa giornata il Gruppo di Lavoro ha avuto il duplice obiettivo 
di approfondire con l’esperta l’esplorazione delle idee emerse durante 
l’incontro auto-organizzato per indentificare a quale proposta concreta 
dare priorità ed iniziare la compilazione della “scheda proposta” che verrà 
consegnata durante l’assemblea del prossimo 20 Maggio.
Durante la mattina: 
 • Il gruppo ha presentato le proposte all’esperto così da organizzarle 
in base alla fattibilità e alle risorse a disposizione: cosa tenere/cosa 
approfondire/cosa mettere da parte;
 • L’esperta ha messo in evidenza quello che il Comune potrebbe mettere a 
disposizione per aiutare il gruppo a ragionare sul contenuto e lo sviluppo di 
una strategia di comunicazione;
 • Il gruppo ha così deciso di focalizzarsi, in un primo tempo, sullo sviluppo 
di una strategia di comunicazione sui social media.

Durante il pomeriggio, per agevolare il lavoro, il gruppo è stato diviso in 2 
sottogruppi, uno si è concentrato sugli aspetti strategici della campagna, 
mentre l’altro gruppo ha iniziato a lavorare su una proposta specifica di 
stories su instagram. Per la prossima assemblea, il gruppo di lavoro si 
ritroverà autonomamente in modo da completare le schede proposte iniziate 
durante la giornata di lavoro.

Proposte, che rappresenta la forma standard con cui le proposte del Gruppo 
verranno condivise con l’Assemblea plenaria.

Infine, in chiusura dei lavori, il facilitatore ha illustrato l’attività di 
brainstorming per ragionare su cosa funziona bene di ciò che è già in atto sul 
tema food e riduzione degli sprechi, cosa è migliorabile e cosa è integrabile 
con altre proposte/idee. Il Gruppo si è quindi autorganizzato nominando una 
coordinatrice e una verbalista e ha scelto le date e le modalità per incontrarsi 
in una prossima riunione autonoma, durante la quale proseguire con le 
attività di analisi del contesto e di formulazione di nuove proposte.



1. L’esperto ha esposto le caratteristiche della Green Week raccontando 
l’esperienza degli anni passati e presentando alcuni esempi di progetti che 
hanno riscosso successo tra la cittadinanza. Inoltre è stato presentato il 
bando di concorso che uscirà ad aprile con scadenza a Giugno. 
Molta attenzione è stata data al confronto rispetto alla possibilità di 
partecipare al bando.
2. Ponendo domande specifiche all’esperta, su aspetti non chiari legati 
all’organizzazione di eventi proposti dal comune di Milano, i partecipanti 
hanno lavorato ragionando su cosa funziona, cosa è migliorabile e cosa 
è integrabile con altre proposte/idee, così da individuare le prime piste di 
lavoro con riferimento alle quali proseguire l’attività nei Gruppi.
3. Infine si è dato spazio a comprendere più nel dettaglio cosa significhi fare 
parte del gruppo di lavoro e sono stati identificati i ruoli (coordintori/trici, 
verbalista, guardiano del tempo, guardiano dell’umore) e scelte le modalità di 
comunicazione. I coordinatori attraverso la creazione di un gruppo whatsapp 
si daranno appuntamento nelle prossime settimane per proseguire con il 
lavoro di formulazione di nuove proposte e conseguente analisi.

Prossimi appuntamenti

Il 4° incontro in Plenaria dell’Assemblea Permanente dei Cittadini sul Clima è 
previsto per sabato 20.05.2023.

Durante la prossima plenaria, in particolare, si discuteranno e decideranno 
le prime proposte dei Gruppi di Lavoro, che potranno confluire nel Report 
Annuale dei Lavori, il quale dovrà essere presentato dal l’Assemblea 
Permanente al Comune di Milano per illustrare gli esiti delle attività svolte 
durante il 2023.

La playlist dell’Assemblea

Durante le prime due riunioni dell’Assemblea i cittadini si sono presentati 
condividendo ciascuno una canzone preferita. 
Le canzoni sono state raccolte nella Playlist Spotify accessibile a tutti. 

Il 4° incontro in Plenaria dell’Assemblea Permanente dei 
Cittadini sul Clima è previsto per sabato 20.05.2023.

Prossimi incontri

https://open.spotify.com/playlist/6MIbIq9kQBfKCXZrKGvoGp?si=12adc3c21a384536&nd=1

